



## Consejeros nacionales del PRI en Guerrero, en libertad de votar por la nueva dirigencia



El PRI arrancó este lunes su proceso de elección de su dirigencia nacional, en medio de unas voces que se oponen a la reelección del actual presidente, Alejandro Moreno Cárdenas, y de unos resultados electorales que nos les favorecieron.

En Guerrero, el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Alejandro Bravo Abarca, aseguró que se respetarán todas las etapas del proceso, a las planillas que se registren, y habrá completa libertad para que los consejeros voten por quien crean es la mejor opción.

<https://suracapulco.mx/impreso/1/consejeros-nacionales-del-pri-en-guerrero-en-libertad-de-votar-por-la-nueva-dirigencia/>